

DIRECTORIO DE LA FIRMA CONVOCÓ A JUNTA DE ACCIONISTAS PARA EL 30 DE ENERO:

# Clínica Las Condes propone aumentar capital por hasta \$80.000 millones

Un aumento de capital por hasta \$80.000 millones —alrededor de US\$ 88 millones— espera realizar Clínica Las Condes, informó ayer la entidad a la Comisión para el Mercado Financiero (CMF). El directorio de la firma sesionó el lunes donde se acordó citar a junta extraordinaria de accionistas para el próximo 30 de enero, instancia donde los socios conocerán y se pronunciarán sobre la referida capitalización.

En dicha asamblea se fijará el precio y las condiciones de colocación de las acciones que se emitan con relación al aumento de capital, o bien se facultará al directorio para ello.

Asimismo, los accionistas deberán pronunciarse sobre la modificación de los estatutos de la sociedad "en cuanto fuere necesario para reflejar e implementar los acuerdos que al efecto adopte la junta", indicó el hecho esencial firmado por el gerente general de la clínica, Pablo Yarmuch.

A fines de diciembre pasado, Clínica Las Condes informó a la CMF que encargó dos auditorías forenses a terceros independientes, que estiman hallazgos que resultan en un impacto de unos \$72.800 millones para el centro privado de salud.

Una de las auditorías analizó registros manuales contables inusuales e injustificados, que

incidieron en los ejercicios 2023 y 2024, bajo la anterior administración. El levantamiento determinó un impacto de \$34.633 millones. Precisó que este tipo de registros manuales son puntos críticos, porque permiten la intervención directa, lo que puede facilitar la manipulación de cifras u ocultamiento de irregularidades para cuadricular números o posibles intentos de presentar un menor gasto o mayor ingreso, sin respaldo real.

La administración encontró indicios de otras situaciones e inconsistencias contables, encargando otra auditoría. Según estimaciones preliminares, el impacto se calcula en una suma cercana a los \$38.158 millones.